
 Presidenza del Presidente PELLEGRINO

 La seduta inizia alle ore 12,55.

 IL PRESIDENTE passa all'esame del  primo  punto  all'ordine  del
 giorno, recante   Esame  della  richiesta  di  parere  n.  104/I
 'Istituto autonomo per le case popolari di Ragusa.  Designazione
 presidente  del  consiglio  di  amministrazione:  sig.  Girolamo
 Carpentieri'   .  Constatata  l'assenza  di  numerosi  deputati,
 sospende la trattazione del punto.

 Passa all'esame del secondo punto all'ordine del giorno, recante
  Audizione del sindaco del comune di Trapani, del presidente  di
 Confindustria  di  Trapani,  del  presidente   dell'associazione
 Misiliscemi  e  del  presidente  del  Comitato  per  il   NO   a
 Misiliscemi in merito al disegno di legge  n.  686   'Istituzione
 nuovo comune denominato Misiliscemi'. .  Dà  il  benvenuto  agli
 invitati collegati con la Commissione in modalità a  distanza  e
 li  invita  ad  esprimere  le  proprie  valutazioni  in   merito
 all'istituzione del nuovo comune di Misiliscemi.

 Il dott. Tranchida, sindaco del comune di Trapani, collegato  in
 modalità  a   distanza,   rileva   anzitutto   che   una   parte
 dell'aeroporto di Birgi  ricadrebbe  nel  territorio  del  nuovo
 comune di Misiliscemi. Dichiara che  il  comune  di  Trapani  si
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 appresta a votare  un  ordine  del  giorno  per  sollecitare  il
 sindaco,  nell'ambito  delle  sue  competenze,   e   l'Assemblea
 regionale siciliana  a  verificare  se  attualmente  la  volontà
 popolare corrisponde all'esito del referendum svoltosi nel  2018
 per l'istituzione del nuovo  comune.  Sottolinea  che  l'attuale
 amministrazione comunale ha posto in essere numerosi  interventi
 nel settore dei servizi alla collettività a beneficio  di  tutto
 il territorio comunale, comprese le frazioni interessate.

 Il dott. Bongiorno,  presidente  di  Confindustria  di  Trapani,
 collegato in modalità a distanza, osserva che la  partecipazione
 al referendum, svoltasi due anni fa, è stata piuttosto scarsa  e
 limitata  sostanzialmente  alla   popolazione   delle   frazioni
 interessate ma ha avuto un esito positivo ed ora l'ultima parola
 spetta alla  politica  regionale.  Precisa  che  nel  territorio
 interessato non sussistono insediamenti produttivi.

 Il sig.  Tallarita,  presidente  dell'associazione  Misiliscemi,
 collegato  in  modalità  a  distanza,  dichiara  che  l'idea  di
 istituire un nuovo comune nasce dalla volontà di  dare  identità
 ad una  popolazione  che  risiede  su  un  territorio  ricco  di
 risorse, non  sempre  adeguatamente  valorizzato  e  considerato
 dall'amministrazione  del  comune  di   Trapani.   Precisa   che
 originariamente   le   prime   sollecitazioni    ad    acquisire
 consapevolezza  sono  provenute  dalle  parrocchie  del   luogo.
 Ribadisce che alla  base  dell'idea  del  nuovo  comune  c'è  la
 volontà di dare voce e forma ad una realtà già esistente ma  non
 formalmente costituita.

 Il sig. Miceli, presidente del Comitato per il NO a Misiliscemi,
 collegato in modalità a distanza, segnala anzitutto che il piano
 di sistemazione dei rapporti finanziari tra i due comuni  non  è
 ancora stato approvato nonostante la normativa  vigente  preveda
 che  lo  stesso  debba  essere  approvato  entro  sei  mesi  dal
 referendum. Evidenzia, inoltre, che al referendum ha partecipato
 una parte esigua dell'intera popolazione del comune di Trapani e
 l'esito positivo  deriva  da  una  norma,  sulla  quale  possono
 nutrirsi seri dubbi di legittimità, che prevede il doppio quorum
 e stabilisce la validità del referendum anche  se  il  quorum  è
 raggiunto  solo  nella  parte  del  territorio  che  chiede   di
 staccarsi dal comune. Riferisce, ancora, che sulla base  di  uno
 studio recente l'istituzione di un nuovo comune provocherebbe un
 aumento della pressione tributaria a danno  della  cittadinanza.
 Osserva, infine, che la tendenza nazionale è quella di accorpare
 i  comuni  per  una  migliore  gestione  dei  costi  e  per   un
 miglioramento dei servizi.

 IL PRESIDENTE ringrazia gli intervenuti  per  le  considerazioni
 espresse  e  dichiara  che  la  Commissione  terrà  conto  degli
 interventi nell'ambito dell'esame del disegno di legge.

 Passa all'esame del terzo punto all'ordine del  giorno,  recante
  Esame del disegno di legge n.  686   'Istituzione  nuovo  comune
 denominato  Misiliscemi'.  Seguito  e  propone  di  rinviare  la
 trattazione del punto alla prossima seduta, per consentire  alla
 Commissione di approfondire l'esame del testo.

 Non sorgendo osservazioni, così resta stabilito.

 Riprende l'esame del primo punto all'ordine del giorno,  recante
  Esame della richiesta di parere n. 104/I 'Istituto autonomo per
 le  case  popolari  di  Ragusa.  Designazione   presidente   del
 consiglio  di  amministrazione:  sig.  Girolamo  Carpentieri'. .
 Propone   di   chiedere   una   proroga   per   consentire    un
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 approfondimento da parte del Governo in ordine alla  sussistenza
 di eventuali profili di  inconferibilità  in  capo  al  soggetto
 designato.

 LA COMMISSIONE approva la proposta del Presidente.

 Non avendo altri deputati chiesto di parlare, dichiara chiusa la
 seduta.

 La seduta termina alle ore 14,00.
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